
 
VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht und teilt mit, dass es sich um die Zahlen - Stand 09.01.2012 - 
handelt. 
Auf Nachfrage von RM Ostendorf erläutert VA Bohlen-Janßen, dass die Abschreibungen noch nicht 
gebucht sind, da noch keine Eröffnungsbilanz erstellt wurde. 
RM Riemer merkt an, dass ein wesentliches Ziel erreicht wurde, indem sich der Zuschussbedarf 
gegenüber dem Planwert um 103,8 T€ verringert habe. 
RM Freygang fragt nach, wann mit der ersten Eröffnungsbilanz zu rechnen ist. STOAR Idel teilt mit, 
dass die Belegprüfung des Rechnungsprüfungsamtes nunmehr fast abgeschlossen sei, und dass die 
erste Eröffnungsbilanz so schnell als möglich vorgelegt werde.  
RM Freygang regt an, dass ein Entschuldungskonzept jährlich vorgelegt werden könnte.  
 


